

Invariant de l'establishment français

Une machine folle tourne sans fin, sans autre but que de cultiver la « prépondérance française » sur toute autre thèse.

I. Rappel des faits

La totalité du budget de l'Etat est absorbée par la négligence continue d'enseignements généraux substitués depuis 1965 à l'enseignement technique au bon niveau d'abstraction.

Et tout cela ne vient que de la volonté de faire obstruction à la Réforme, qui s'est développée indépendamment de la mainmise des malfaiteurs sur la chrétienté infiltrée — l'inquisition.

1.1. Chronologie abrégée du deuxième millénaire

Lorsque la première machine vola en éclats, on en trouva une deuxième, dans l'urgence.

Le résultat de cette catastrophe sans décideur est double ; d'une part, en effet, on entretient une armée de mercenaires employés à cultiver la « prépondérance française » sur toute autre thèse — or des dérivatifs, ils en trouvent à foison, comme la fameuse « autorité Rameau » ; et d'autre part, cette couteuse armée — plus grande entreprise du monde, produit de la misère par tombereaux entiers, puisque les formations dispensées sont sans rapport avec les réalités ... qu'on se proposait précisément de dissimuler, ce qui fut fait dans les grandes largeurs...

II. Constat d'écart

Ailleurs, ce n'est pas comme cela, que ce soit en Angleterre, en Allemagne, au Japon, en Espagne, et chez leurs proches

III. Notes de recherche

Ressources, pour mémoire.